
لو قمت بعمل وأنت تريد إرضاء الأنا المتضخمة فيك ولتثبت أنك بقوتك ناجح وقادر ومسيطر فستشعر بالتوتر والضيق

طوال فترة أداء العمل ولا ترتاح حت تحقق الهدف، ولو لم تحققه لأي سبب ستصاب بالإحباط والاكتئاب والضيق.

أما لو كنت تقوم بالعمل خالصا لوجه اله فستون ف الطريق للهدف مستمتعا سعيدا تشعر بالرضا والطمأنينة تؤديه بإتقان

وهدوء مهما طال الزمن، ولو وصلت للهدف أو لم تصل تظل سعيدا منشرح الصدر.

فأنت قمت به لوجه اله وهو سبحانه طلب منا السع ولم يطلب منا تحقيق الأهداف فهو وحده المتحم بالون ومن يقدر

﴾َفوا اءزالْج اهزجي ى* ثُمري فوس هيعنَّ ساو *عا سم انِ انْسْل سنْ لَيايريد ﴿و الأمور حين يريد وبالساعة الت

ذب ويتجبر ويستبد ويغضب حتداخله لذلك تراه يظلم ويغش الناس وي الثورة وهدفه نفسه والأنا ف هناك من عمل ف

يحقق الغاية الت يريدها.

ولو لم يصل لها تسمع منه كلام الأذى والتمنن وأنا كنت وأنا أول من عملت وأنا لم يقدرون وأنا حررت وأنا من يجب أن

أتحم وأحم.

وللأسف لن يتقبل اله منه ولن يبارك له أعماله فهو لا يقبل إلا ما كان خالصا لوجهه الريم.

ولذلك قالت العرب: قل لمن لا يخلص لا تتعب.

واله أكبر من فهمها وجد سعادة الدنيا والآخرة.
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كيف تعرف الفرق بين أي عمل قمت به خالصا له أو قمت به إرضاء لنفسك وللأنا المتضخمة ف ذاتك؟
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